



Jeudi 22 septembre 2022, première édition de la journée de cohésion pour tous les élèves de 6eme

publié le 14/10/2022

Apprendre à se connaître, créer du lien, se sentir bien au collège, bien vivre ensemble.

Descriptif :

Le jeudi 22 septembre, tous les élèves de 6e, accompagnés de leur professeur principal, ainsi que des membres de la communauté éducative, ont passé la journée au Parc de loisirs de Saint Cyr.

Réunir les nouveaux collégiens en dehors de l'établissement autour d'activités ludiques et pédagogiques avait pour objectifs d'apprendre à mieux se connaître, à créer du lien et à favoriser l'esprit d'équipe.

Au programme de cette journée :

Chaque classe a évolué dans des activités très diverses autour d'un pôle nature, afin de découvrir la faune et la flore du parc ; d'un pôle créatif, afin de produire un œuvre de Land art et d'un pôle de pratique sportive.

Une très belle journée sous le signe de la bonne humeur, de l'effort, de la coopération, de la confiance, du respect.

Un grand bravo aux élèves de la classe de 6E qui ont remporté le concours « Pique nique 0 déchet ».

Paroles d'élèves :

« J'ai bien aimé les activités. On pouvait se mélanger entre classe. Il y avait du sport, des énigmes sur les plantes et de l'art plastique. On pouvait faire marcher notre cerveau tout en s'amusant. Moi, j'ai adoré. »

« C'était génial. J'ai bien aimé car ça change des cours de d'habitude. La pause déjeuner était la meilleure. J'ai bien aimé l'activité de SVT et moins aimé le sport. »

« C'était trop cool la journée, mon activité préférée était le Land art car c'est cool de travailler en équipe. Le pique nique 0 déchet c'était cool, surtout envers la planète. La journée était super bien :) »

Portfolio

